

BUREAU DE SOUTIEN
LA CONVERGENCE VICTORIEUSE
C'EST LA VICTOIRE



CONFIRMATION DE LA VICTOIRE DE MIDI
Mot de félicitations et de remerciements

N'Djaména, le 16 mai 2024

Chers amis, frères et camarades de la Convergence Victorieuse

Ce jour 16 mai 2024, le Conseil Constitutionnel a confirmé la victoire de notre candidat, MAHAMAT IDRIS DEBY ITNO.

En cette occasion, je voudrais féliciter tous ceux qui ont battu campagne, comme jamais, pour notre candidat, particulièrement la grande famille de la Convergence Victorieuse, pour ses actions et sa présence dans toutes nos villes, tous nos villages et ferricks, sur les routes, dans les marchés et dans notre diaspora.

Je voudrais surtout en ce moment remercier et dire à notre candidat - le candidat gagnant, qu'au-delà de la campagne, qu'au-delà de la réclame et de son programme de grande qualité - que j'ai la grande faiblesse de penser que les tchadiens ont voté pour lui parce qu'il est le candidat qui a le plus œuvré pour l'unité, pour la fraternité, pour l'union entre les filles et les fils du Tchad, pour la réconciliation, dont il a été le champion.

Aujourd'hui, les tchadiens ont montré qu'ils aiment la paix, qu'ils veulent rester unis, travailler et vivre dans la fraternité, célébrer et partager leur diversité et leurs richesses culturelles variées.

Et par-delà la géographie, ils ont montré qu'ils sont le fruit d'une même histoire, d'une même volonté, d'une même matrice, d'une même patrie.

Et notre candidat, comme aucun autre, portait ses valeurs. Il les a magnifié tout au long de ces trois années de transition. Ce furent trois années difficiles, mais trois années de volonté, de réconciliation, de mains tendues et d'efforts communs. Et l'effort paie ! Et voilà le résultat ! Président MAHAMAT, les tchadiens - à leur façon et de cette façon, dans le calme et dans leurs urnes - vous ont témoigné leur satisfaction.

Les tchadiens ont ainsi voté pour un candidat qui a une expérience à la tête du pays, un candidat humble, un candidat patient, un condensé de courage, un candidat à l'écoute et qui écoute, un candidat qui a les pieds sur terre, un candidat d'un Tchad Un et Uni. Un candidat qui a un bilan qui va bien au-delà de ses faits militaires connus jusqu'au Mali.

Ils ont voté pour son bilan. Un bilan de trois années de paix sociale, de retour au pays de presque tous les opposants et tous les politico-militaires, trois années de pardon et d'amnisties diverses, de relance économique et de construction d'infrastructures, de fin

des 16 mesures et de règlement des salaires, d'accroissement de nos ressources publiques et d'exonérations fiscales sociales ciblées.

Ils ont surtout voté pour un candidat qui les aime et qui croit en eux et en leur unité, d'où qu'ils soient.

Je voudrais aussi profiter pour saluer les efforts de tous, de toutes les organisations et de toutes les bonnes volontés qui ont battu campagne en faveur du candidat de la Coalition pour Un Tchad Uni, les efforts de la DNC, des partis politiques, des associations de la société civile et des différents bureaux de soutien.

Aussi, qu'il me soit permis d'adresser ma reconnaissance et ma gratitude à la famille de la Convergence Victorieuse, notre nombreuse et énergique *Chine Populaire*, à mes proches collaborateurs, à mon staff, à la Coordination Nationale de la CV, aux différentes équipes mobiles, aux différentes sous-coordinations de N'Djaména, à celles réparties aux quatre coins du Tchad et de la diaspora, à notre formidable équipe de Communication et à notre talentueuse équipe de Production. Tous des jeunes filles et des jeunes garçons. Tous brillants.

J'adresse une mention spéciale à toutes les bonnes volontés, à travers le vaste monde, là au Tchad et ici à N'Djaména, qui nous ont aidé sous différentes formes et à ceux qui se sont levé d'eux-mêmes et ont créé soit des sous-coordinations soit mobilisé aux côtés des différentes sous-coordinations de la CV de N'Djaména et de ses alentours, un monde fou, très bien organisée, *la fièvre jaune*, lors du meeting de clôture historique de notre candidat à la Place de la Nation à N'Djaména, le 04 mai 2024.

Merci à tous les groupes folkloriques et aux groupes de danse qui nous ont accompagné partout pendant ces 21 jours de campagne électorale. Ils ont monté le meilleur du Tchad.

Merci aux femmes et aux jeunes pour cette campagne, qui a été la leur et qui a été la plus belle de tous les temps.

Pour finir, j'appelle toute la Convergence Victorieuse à rester en tout lieu et en tout temps à la disposition du désormais Président de la République du Tchad, MAHAMAT IDRIS DEBY ITNO.

Vive la Convergence Victorieuse,

Vive MIDI,

Que Dieu bénisse le Tchad !

Le Président de la CV

TAHIR HAMID NGUILIN